

消防だより



久米島消防
☎985-3281

救急医療週間

「誰もが救命のヒーローになれる！」をテーマに9月9日「救急の日」を含む9月4日(日)～9月10日(土)までの一週間を救急医療週間とし、毎年全国的に行われている運動です。

「救急の日」及び「救急医療週間」は、**救急医療及び救急業務に対する町民の正しい理解と認識を深め、かつ、救急医療関係者の意識の高揚を図ることを目的**にしています。

期間中、当消防本部においても9月7日(水)救急技能展示訓練(久米島町消防本部)が実施されました。町民の皆さんも一緒に救急医療に対し理解を深め、応急手当講習会等にも参加してみましょう。

「誰もが救命のヒーローになれる！」
あなたの勇気ある第一歩で救える命
があります。



救助展示訓練



9月28日(水)、消防本部内において、救助技術訓練を実施しました。この訓練は、都市型ロープレスキューを使用し、それぞれ異なった災害訓練を想定、救助技術、チームワーク、迅速・確実性など、救助隊員が日々積み重ねた訓練を行い、確認・評価をしました。

今後も救助技術向上に努め、切磋琢磨し、どの災害現場でも対応できるよう、救助技術のレベルアップを目指したい。



※火災の早期発見と『逃げ遅れ』を防ぐために
住宅用火災警報器を設置しましょう。

※火事・救急・救助は119番へお願いします。

○消防法及び市町村条例(平成23年6月施行)により、すべての住宅に火災警報器が義務づけられました。

8月出動状況()は、平成28年累計

●救急…29件(311件)	●風水害…0件(0件)
●火災…0件(3件)	●捜索…0件(3件)
●救助…0件(5件)	●その他…4件(11件)
合計 42件(307件)	